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ATA Nº. 012/2015 

Ata da Sessão Ord1nána da Câmara Municipal de ltaguaJé Es ado do Para à realizada m e e Oito 
dias do mês de Abril de 2015 A sessão teve I icio à ora reg· e tal esta do presentes os Ver, adore 
EDUARDO LUIZ PARRON PAULO FERNANDEZ DE SOUZA OSÉ APARECIDO DA SILVA BONFIM 
ANTÓNIO DE SOUZA RAMALHO MARCOS SEBASTIÃO ALVES DA SIL A DEJACI DIAS DE 
OLIVEIRA. MARCELINO DONIZETI RIBEIRO CLAUDIOMIR APARECIDO ANTUNES e GENIVALDO 
BELO DA SILVA O Presidente vereador EDUARDO LUIZ PARRON em nome de DEUS e da Ju tI 
declarou aberta a sessão. agradeceu a presença de todos e determinou a leitura d ATA ont nor de n ° 
09/2015. que após lida. foi aprovada por unanimidade A seguir passou-se para o Expediente. No 
Expediente, foi lido ofício n º 047/2015 do Prefeito Municipal de ltagua1é encammhondo o Pro1eto d 
Lei n ° 005/2015, com a seguinte súmula DISPÕE SOBRE A IMPLEMENTAÇÃO 00 PROGRAMA 
MUNICIPAL DE COMBATE E PREVENÇÃO À DENGUE E DÁ OUTRS PROVID~NCIAS; 101 hdo 
Oficio n ° 048/2015 do Prefeito Jairo Parron, encammhando o Pro1eto de Lei nº 006/2015 com a 
seguinte Súmula Dispõe sobre a abertura de Crédito Especial no valor de RS. 46.000,00 (Quarenta 
e cinco mil reais), destinado a aquisição de combustíveis (óleo diesel), d11tlnado a melhorlH de 
trafegabilidade de estradas rurais, num total de 18,17 km, constante da estrada •uua Grande, 
Raul Casado e estrada do Ranulfo, existentes no município, conforme projeto • plano de 
aplicação, de conformidade com o Convênio nº 414/2013, celebrado entre o munlclplo de lllguajé 
, e a Secretaria de Estado da Agricultura e do Abastecimento -SEAB ; Foi lido amda oficio da Sra 
Nilze Brandão da Silva e lzabel B Brandão, agradecendo todos os membros desta casa de Leis. pelas 
homenagens prestadas no passamento do vice-Prefeito Pedro Benedito, ocorrido no ultimo dia 11 de 
abril. Finda o Expediente, passou-se para Ordem do Dia. Na Ordem do Dia, foi colocado em 
discussão e em seguida levado a TERCEIRA votação o Projeto de Lei n.0 04/2015 com a seguinte 
Súmula: "Altera Valor de Subsidio Concedido para o Programa (PROVABM)" Não houve 
discussão. Levado a votação foi aprovado em TERCEIRA votação por unanimidade. Fmdo a Ordem do 
Dia, passou-se para as explicações pessoais. O Vereador Genivaldo Belo, saudou a todos 
presentes, pediu o envio de um oficio ao Prefeito, solicitando quebra molas em vános pontos da cidade. 
principalmente de frente ao Edinho e no Mutirão, disse que com dois sacos de cimento se faz um 
quebra molas e isso custa barato, pediu providencias urgente antes que aconteça o pior, falou também 
que viu um vídeo na internet e ficou triste com o que viu, o ginásio de esportes da escolinha de futebol 
completamente abandonado, cavalos pastando na grama do campo, o vereador Paulo pediu um aparte 
e disse que foi ele quem fez o vídeo, pois cobra as coisas da Prefeitura, mas os vereadores não são 
atendidos, por isso de agora em diante vai filmar tudo e colocar na internet, quem sabe eles tomam 
providencias; voltando a palavra ao vereador Genivaldo, o mesmo disse que o Prefeito tem de arrumar 
as coisas, todos sabemos que o momento é de dificuldade, mas é preciso que se de uma satisfação aos 
os vereadores, pois nós somos cobrados pela comunidade, e as vezes não temos conhecimento do que 
está acontecendo para responder. O Vereador Genivaldo falou também sobre a morte do Vice-Prefeito. 
Pedro Benedito, o qual foi vereador e Prefeito por três mandatos, disse que era um homem público 
exemplar, muito seguro nas suas decisões e administrava com segurança, deixou várias obras de 
grande valia para nosso Município, e neste momento de tristeza deixo meus pesares aos familiares, e 
agradeço a ele por tudo o que fez pela nossa comunidade, pois tenho certeza que foi uma grande perda 
para nosso Município. O Vereador MARCELINO DONIZETE RIBEIRO, solicitou cópia da Ata da 
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d1 Qu l f , om nt no oulr s sõ a aobr pollclo,s m I prop rodos que 
111 ll ílgu ,J II ai mor, qu ocont u uma trogt\d1r1 com um m nino que 

L1111 orrngo o rn amo foi bordodo por um pollc1ol. mo ficou com medo e 
n rn nl d1 p 11 ou um !Iro contra o goroto, que por poucos m1llmetroa não 

rn 1011do-o d1 a qu já f olou com o chofo ,mediato dos pohc1ols mas não 
pcd a Jo of1c1nllz do o Cop,tõo do Batolhêo do Colorodo, poro que o mesmo 

1h1íl o p r o II r ndor comunldod O VEREADOR PAULO FERNANDEZ, 
f 1011 sobr n p rd do componr, iro Pedro Boned1to seu amigo desde 1982 quando 

1 1 11 ,u , 11 1, 11m 11 0 mondoto d Pr f ,10 dl& o que empre foi seu companheiro po1J11co, o que 
1J n r1 f I um I gr and p rd poro o Mun1clp10 d ltoguaJé, pediu o envio de oficio ao Prefeito paro 
u, t I dos bu 11 0 qu tôo ob rtoa. colocando grades de ferro, paro proteção, pois Já 

p qu no moa podo qualquer hora acontecer o pior. então antes que 
pro111d nc,os urg ntcs O Vereador Paulo. cobrou do Prefeito uma 

do co11 que stêo de1,:ando de serem feitas na cidade ettou como 
1, mo,a d dois ono vem pedindo para arrumar os mesmos e ate ho1e não 
1go10 m d1 nt vo1 foz r vfdeo de tudo. para comprovar o abandono de 

n put)lico d, , qu nt'lo 0Pos1ç,âo oo Prefeito. mas que a cnt,ca que faz é uma critica 
c,tou o o do ,n 110 d sp0t1es e dos parqutnhos drzendo que a situação está 

O VEREADOR ANTONIO DE SOUZA RAMALHO, saudou a todos, e disse que ,na passar 
a uma in!orm os v r odor . obre o Ili Encontro dos Gestores Públicos do Esporte do 

h1 do no d• 23 214 d boi na cidade de Campo Mourão. onde esteve presente o 
t do do do rutt mo DOUGLAS FABRICIO, e part,c,param repc-esentantes 

r dor dine qu o reunião f o, bem pro eitosa mas que os Munidpios 
1 pod r m r tendtdos nessa área e disse que muitos municíp.os que ah 

o, to p,onto p ra o ârea de esportes disse que Já avisou ao Prefeito Jauo 
tom • o 1d c.i1H tobore o pr-01eto para que ltaguaié possa receber re,çurso 
r do1 Antonio Romotho tog,ou o SeC.tetáno NJVaJdo. e disse que esteve oom ele! 

1u1. 11 qu t'lo r e colhodos pediu tombém que o Secretâno Camilo responda 
O VEREADOR OEJACI DIAS, audou o lodos e registrou s.eu peur pelo 

,e, r ! 110 • ro n 110 d, qu s u ftn o p I era amigo da famlha Beneo o 

ou m lt gu. J r dor arn n12ou o Prefeito pelo escolha do Nr aldo como 
r um bom g stor atende aos ped o com 

o com,s ron dos na Pref 1tura, nào bem d 
no Pref 110 não precisam f .z.er m , na a O 

r con 1d 1 ~11 o 1>010 d todo 6 r1 ,~ arem da lg da qu 
11, dor d1 qu é o qu rto 

a t n t l)Ofs no a 
dOI 1 1 

p h 
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